



Sulzbach-Rosenberg, 26. März 2021

Sehr geehrte Erziehungsberechtigten, liebe Eltern,

zunächst wünschen wir Ihnen ein schönes und erholsames Osterfest mit Ihrer Familie!



Nach derzeitigen Erkenntnissen kommen ab 12. April einige Änderungen auf uns zu. Sie finden im Download einen entsprechenden Informationsbrief des Ministeriums.

Inzidenzabhängig müssen ab einem Wert **über 100 alle Schüler**, die im Präsenzunterricht oder in der Notgruppe sind und das Schulhaus betreten, **einen negativen Coronatest haben**.

Entweder aus der Apotheke, nicht älter als 48 Stunden – oder einen Selbsttest in der Schule durchführen.

Kinder die keine negative Testbescheinigung vorlegen, müssen an der Schule getestet werden und benötigen dazu Ihr Einverständnis. Die Schüler sollten dies dabeihaben. Ohne ihr schriftliches Einverständnis dürfen wir nicht testen!

Sie finden die Einwilligung ebenfalls im Download.

**Ungetestete Kinder müssen unverzüglich von der Schule abgeholt werden, da sie das Gebäude nicht betreten dürfen!**

Ab einer **Inzidenz von unter 100** findet an der Schule Wechselunterricht statt und es ist **kein negatives Testergebnis erforderlich!**

Die Lehrkräfte werden Sie dazu gegen Ende der Ferien kontaktieren. Entsprechende Informationen erhalten Sie auch über die Presse und die Homepage des Landkreises Amberg-Sulzbach.

Freundliche Grüße im Namen der Schulfamilie

Gisela Lehnerer